

Pörner unterstützt städtische Jugendarbeit

Burghausen. Bürgermeister Hans Steindl begrüßte Vertreter der Pörner Ingenieurgesellschaft, die in Burghausen eine neue Niederlassung eröffnet hat. Damit steht die Pörner Gruppe der heimischen Industrie nun auch vor Ort als Engineering-Partner zur Verfügung.



Bei dem Treffen, das dem gegenseitigen Kennenlernen diene, überreichte Ing. **Gerhard Bacher** (Geschäftsführer Pörner Deutschland, links) zusammen mit Niederlassungsleiter **Claus Roiger** (r.) einen Scheck mit einer Spende von 1000 Euro für die Jugendarbeit der Stadt. Engagement für die Jugend sei der Pörner Gruppe eine Herzensangelegenheit, denn aus ihr stammt der Nachwuchs für das eigene Unternehmen. Gerhard Bacher meinte: „Wir freuen uns, langjährige Geschäftspartner wie Borealis und OMV bei ihren zukunftsweisenden Projekten in Burghausen zu unterstützen. Als erfahrener Anlagenplaner und Spezialist für Modernisierungen werden wir gemeinsam mit unserer Schwesterfirma EDL unser Bestes geben, die anstehenden Projekte wie gewohnt schnell, zuverlässig und präzise abzuwickeln.“ Letztes Jahr feierte die in Wien ansässige Pörner-Gruppe ihr 45-jähriges Firmenjubiläum, Pörner Deutschland und die EDL bestehen bereits seit 25 Jahren.

– red/Foto: Pörner